

---

## CRÓNICA

---

Amigos nuestros nos han dicho que un periódico de esta localidad se ocupaba de nosotros, exigiéndonos la contestación á ciertas preguntas. Nosotros debemos decir que como no hemos tenido nunca ninguna relación con el dicho periódico, y además hemos sido ya antes agredidos por el mismo, por cierto de una manera vergonzosa, á pesar de que uno de sus redactores ó colaboradores con su fatuidad característica había dicho que el aludido periódico no se ocuparía nunca de LA GRANOLARIA, de ahí que ni por deber, ni por cortesía nos creemos obligados á contestar.



Al autor de la carta firmada que encarecidamente nos ruega la insertemos en las páginas de LA GRANOLARIA, debemos decirle que este periódico obra por cuenta propia, y por lo tanto no se presta á dar publicidad á los odios y rencores que pueda tener contra el autor de uno de los discursos que vió la luz en nuestro último número. A los autores de las cartas que comentan y glosan con ridículos aspavientos unos, con buena sombra otros, uno de los discursos que publicamos en el número pasado les hubiéramos contestado hoy, á no faltarnos espacio para ello.

---

### LA FIESTA DE LA CANDELARIA EN NUESTRA VILLA

---

#### Preludios del Carnaval.

---

Con motivo de la festividad de nuestra Sra. de la Candelaria se celebraron bailes de máscaras en el «Casino de Granollers» «La Alhambra» y «El Jardín».

El que tuvo lugar en la primera de las antedichas sociedades recreativas, vióse concurrido por un regular número de parejas disfrazadas y